

*La Celac exprime son soutien à
Lula face aux attaques de
l'opposition*

Image not found or type unknown

Buenos Aires, 8 janvier (RHC) La Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (Celac) a exprimé aujourd'hui son soutien au gouvernement du président brésilien Luiz Inácio Lula da Silva face aux actions déstabilisatrices des groupes d'opposition.

Par le biais de son profil sur le réseau social Twitter, la présidence pro tempore de l'organisation - exercée par l'Argentine - a rejeté les actes violents contre les institutions démocratiques commis par les partisans de l'ancien président Jair Bolsonaro.

Il a également exprimé son soutien à Lula, qui a pris la tête du pays le 1er de ce mois, après avoir été élu aux urnes par le peuple brésilien.

Des manifestants radicaux ont envahi et endommagé le siège du Congrès national, la Cour suprême et le palais du Planalto, siège du pouvoir exécutif du géant sud-américain.

Avant les attaques, les policiers militaires ont tenté de contenir les Bolsonaristas, armés de bâtons et de pierres, avec du gaz poivré, mais ils ont pénétré dans les zones de confinement des bâtiments de la Place des Trois Pouvoirs.

Le ministre brésilien de la justice, Flavio Dino, a qualifié ces actes d'antidémocratiques et d'absurdes et a déclaré que "la tentative d'imposer la volonté par la force ne prévaudra pas". (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/309936-la-celac-exprime-son-soutien-a-lula-face-aux-attaques-de-lopposition>



Radio Habana Cuba